

Sonderführung durch den „Freihof“ – Wirkungsstätte von Heinrich Landerer

Nutzen Sie die Gelegenheit und kommen Sie mit auf diese besondere Führung. Die Gründung der sogenannten Hofkolonie, als sich Patienten frei und ohne Anstaltskleidung bewegen und arbeiten konnten, gilt als absolute Pioniertat von Dr. Heinrich Landerer. 1852 gründete er die Heil- und Pflegeanstalt und wohnte zusammen mit seiner Frau auf dem „Freihof“. Bei einem Rundgang erfahren Sie allerlei Wissenswertes der damaligen Anstalt, zum Beispiel über die damaligen Therapieansätze sowie das Leben des Christophsbadgründers. Der Freihof ist nicht öffentlich zugänglich, da es Privatgelände ist, also nur im Rahmen der Führung möglich.

Termin: Donnerstag, 15. Mai 2025

Uhrzeit: 15:00 bis 16:30 Uhr

Treffpunkt: vor der IHK Jahnstr. 36 – genau gegenüber der Bahnüberführung

Preis: 8 Euro